

Continúa cese de actividades en el Amor de Patria

Escrito por Redacción

Jueves, 03 de Noviembre de 2011 06:42 - Última actualización Jueves, 03 de Noviembre de 2011 07:21



Los trabajadores del Hospital Amor de Patria no llegaron a un acuerdo efectivo con los representantes de Caprecom y la cooperativa Cooperamos, encargada de desembolsar el pago de los salarios; y continuaron con el cese de actividades iniciado el martes pasado.

A las reuniones llevadas a cabo ayer también asistió la representante de Ministerio de Protección Social, Sofía Gordon.

En el día de ayer, los trabajadores plantearon una serie de reivindicaciones mediante un documento que contempla el sentir de médicos, enfermeras y empleadas de servicios generales y demás personal vinculado.

En dicho memorial señalan que el no pago oportuno de salarios, la inestabilidad laboral y el cambio permanente de cooperativas y bolsas de Empleo Temporal, entre otros.

Continúa cese de actividades en el Amor de Patria

Escrito por Redacción

Jueves, 03 de Noviembre de 2011 06:42 - Última actualización Jueves, 03 de Noviembre de 2011 07:21

Ayer se conoció que los trabajadores recibieron el pago atrasado de la mesada correspondiente al mes de septiembre, quedando pendiente el mes de octubre.

Los trabajadores advirtieron que sólo atenderán casos de urgencias en el Amor de Patria hasta tanto puedan dialogar con algún representante de Caprecom que tenga poder real de decisión.